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中场休息时，郑武、王治郅、巴
特尔、阿的江、李晓勇、刘玉栋这 6
位中国篮球的名宿站在了球场上。
当他们的身影出现后，昔日骁勇善
战的画面一下子跃入到球迷们的
脑海中。

“无论是哪个年代，无论是什么
职业，作为体育人、篮球人，我们和

全国各行各业所有的人一样， 都有
一个共同的责任， 那就是弘扬中国
文化，用中国精神激发中国力量，让
篮球的未来更加美好。 ”阿的江说。

在阿的江说这段话的时候，现
场的镜头一一对准场边的姚明、杜
锋、朱芳雨、易建联。 正是依靠一批
批球员的努力，中国篮球才能不断

突破，站立于世界舞台上。
随后，朱芳雨、刘玉栋还为大

家奉上了精彩的三分球表演赛。 虽
然都已退役，但两人的状态依旧不
错，朱芳雨甚至投出了 15 投 10 中
的好成绩。 现场球迷感叹，“如果朱
芳雨现在宣布复出出战 CBA，场均
拿下 15 分应该没有问题”。

昨天，CBA 全明星周末的重头戏在广州体育馆
上演， 南区明星队以 167:166 击败北区明星队，胡
明轩奉献精彩绝杀，赵睿荣获正赛 MVP。 除了正赛之
外，草根扣将、师徒单挑等精彩表演让现场观众过足
了瘾，这一涵盖众多元素的全明星大戏，在球迷们的
掌声和欢呼声中落下帷幕。
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CBA全明星赛
劲爆 广 州 夜

北区 166:167南区

单项赛最劲爆
“草根扣将”再演惊天神作

毫无疑问，昨天很多来到现场的球迷都是为了观
赏“草根扣将”矣进宏的表演。首日的扣篮大赛预赛，他
的三次扣篮就难度极大，但显然那不是他的极限。

正赛当中，矣进宏的第一扣选择飞跃吉祥物并完
成胯下换手扣篮，这位来自云南的选手只用一次机会
便完成这一高难度动作。 对于如此精彩的表演，5 位
评委均给出了满分的成绩。

第二扣，矣进宏选择从篮板后起跳，接到球后直
接转身完成暴扣， 这一动作对他来说显然难度不大，
他用两次机会便顺利完成。

两次扣篮后，矣进宏还意犹未尽，他想为球迷们
再扣一次，在全场球迷的欢呼声中，矣进宏从球场左
侧起跳，完成了反身单臂滑翔扣篮，对于职业球员来
说，想做出这一动作都极为困难，但矣进宏依旧轻松
完成。

当三次扣篮在球场大屏幕上被反复回放时，现场
的球迷们一遍遍发出了“哇”的惊叹声。 的确，对于一
名 1.76m 的球员来说，能够完成这些兼具力度、高度
和速度的扣篮堪称奇迹， 这名从草根中涌现的选手，
就用自己的实力不断地将一个个问号变成感叹号。毫
无疑问，扣篮大赛冠军非他莫属。

捧起奖杯的那一刻，矣进宏已是泪流满面，“感谢
CBA 给我这个机会，我就是代表草根，代表云南来到
这里，我从农村出来，你们没体会过那种感受，虽然只
是一次扣篮，但希望能够把这种永不放弃的精神传递
给每一个人。 ”

除了扣篮大赛之外，陈林坚拿到三分球大赛的冠
军，陈培东则摘下技巧挑战赛的桂冠。

1V1最为劲爆
阿日用暴扣“绝杀”杜锋

今年的全明星赛中设置 1V1 的环节， 这也是开
创了历史的先河，球迷们对于这样的单挑对决极为期
待。 首先登场的是林书豪与赵睿，两人都选择了以三
分球为主的进攻方式，结果双方以 9:9 战平。

内线对决方面，周琦因为伤病无法出战，比赛变
成了胡金秋与韩德君的交手。 虽都是大个子，但两人
的技术一点都不差，一番比拼下来，两人以 8:8 战成
平手。

当然，最令人期待的单挑还是广东队主帅杜锋与
球员曾繁日的“师徒对决”，自从 CBA 官方宣传片播
出后，杜锋的那句“阿日，你能不能硬一点？”成了篮球
场上激励队友的最好话术。

对于本次对决， 两人也都是做了极为充分的准
备。杜锋在赛前曾表示，曾繁日刚刚进入广东队时，自
己就在教他打篮球，这次再教他打一次篮球。 曾繁日
自然也不示弱，他认为自己获胜的概率是 100%。

比赛很简单，两人各有一次进攻机会，杜锋选择
投出超远三分，但遗憾未能命中，而阿日则是用一记
势大力沉的灌篮终结比赛。 这场全民期待的“师徒大
战”，以阿日获胜而告终。

全明星赛期间 ， 中国篮协主
席姚明成了最忙的人， 行程安排
得满满当当的。不过在百忙之中，
他还是接受了媒体的采访。 对于
球迷们最关心的国家队问题姚明
表示，国家队实力的壮大，需要更
多去扎根联赛， 提高国内球员参
与度。

“国家队的比赛牵动亿万人的
心， 包括我们在场的每一个人，肯
定不管是胜也好负也好， 影响肯

定是存在的，我们需要脚踏实地，
认清事实往前走， 过去的东西我
们要认真总结， 但是我们不能把
它变成一种好像我们对未来的一
种情绪， 未来我们还是要满怀希
望。 ”姚明说。

姚明接着表示，“我们都知道
国家队球员是从联赛中来的，所以
提高联赛的质量，才会帮助到我们
的国家队，怎样提高国内球员在联
赛中的参与度，对机会处理的参与

度，我想这就是对提高国家队水平
的一个最直接的帮助。 ”

另外， 对于 CBA 未来是否会
扩军的话题，CBA 联盟 CEO 王大
为表示：“在商业体系和赛事运营
体系成熟的情况下，我们一定会考
虑扩军，将来 CBA 仅仅 20 支球队
是完全不够的，董事会正在认真考
察商业的运营水平和品牌价值是
否达到这一程度，如果达到，我们
会开启扩军模式。 ”

草根扣将、师徒单挑、名宿助阵……

名宿登场最煽情“三分雨”依旧神准

同场加映 全明星期间姚主席有点忙
姚明：国家队实力壮大，需要去扎根联赛
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